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Trois questions 
1.  Quelles sont à votre avis les questions - scientifiques, 

d'enseignement, stratégiques, structurantes… - pour 
lesquelles le Cloud de l'Université serait un outil 
irremplaçable et si oui pourquoi ? 

2.  Sur quelle question prioritaire voudriez-vous vous 
focaliser dans les 2-3 prochaines années ? 

3.  Quelles actions pouvez-vous entreprendre ou 
recommander pour faciliter l'adoption du Cloud comme 
plateforme de calcul scientifique dans l'Université ? 


